



# Boletín de Prensa

Quito, 24 de julio de 2025

## LA EXCELENCIA ACADÉMICA DE LA UCE ES RATIFICADA POR EL CACES

El Informe de Resultados del Examen de Habilitación para el Ejercicio Profesional (EHEP), realizado en mayo pasado por estudiantes de últimos semestres de las carreras de Enfermería, Medicina y Odontología, ubican a la Universidad Central del Ecuador como la institución de educación superior con los resultados más altos por encima de la media nacional.

- **Medicina: 94,04%**
- **Odontología: 93,28%**
- **Enfermería: 98,25%**

El rector Patricio Espinosa, junto a autoridades académicas, recibió los resultados entregados por las autoridades del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CACES). Destacó que este logro consolida a la UCE como referente ecuatoriano de la educación superior en la enseñanza y aprendizaje de las ciencias de la salud.

Ximena Córdova, presidenta del CACES, declaró que estos resultados reflejan un compromiso institucional sostenido y el esfuerzo colectivo por brindar una formación de calidad pertinente y alineada con las necesidades del país.

En tanto, Tangya Tandazo, presidenta de la Comisión Permanente de Habilitación para el Ejercicio Profesional, destacó que estos resultados han sido una constante de la UCE desde que inició la evaluación en 2014. Sin embargo, resaltó que en este año se incorporó el componente de salud pública y los estudiantes centralinos aprobaron el examen con un porcentaje alto para las nuevas condiciones del examen, superando con cinco puntos más que la cohorte nacional.

El EHEP es un instrumento de evaluación de alto impacto y a gran escala que contiene preguntas en función de las cuales se verifican las competencias requeridas para el ejercicio profesional. Además, constituye un requisito fundamental junto con la aprobación del año de salud rural y el título de grado, para ejercer como profesional de la salud en el territorio ecuatoriano.

P. M.